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Quattro proposte per integrare il vecchio documento

Antenne, regole nuove
Gli impianti saranno installati esclusivamente su aree comunaliLE ANTENNE di telefonia

mobile installate sul territorio
del Comune di Latina
dovranno presto rispetta-
re un nuovo regolamento
che fa riferimento alle
disposizioni nazionali in
materia.

Proprio in questi giorni
il settore ambiente del
Comune sta ritoccando il
documento, integrando-
lo con le nuove normati-
ve e secondo i suggeri-
menti della commissio-
ne consiliare competente
presieduta dal Angelo
Tripodi. E proprio il con-
sigliere comunale di An
sta spingendo affinchè il
regolamento contempli
anche altri quattro punti
che, all’unanimità, la
commissione ambiente
ritiene fondamentali per
il futuro funzionamento
del sistema delle antenne
di telefonia mobile in cit-
tà e nelle zone periferi-
che.

Una delle proposte del
presidente Tripodi è le-
gata alla possibilità di in-
stallare le antenne dei te-
lefonini esclusivamente
su proprietà comunali,
terreni o edifici che sia-
no.

Le compagnie telefoni-
che infatti, per poter in-
stallare le antenne pagano un
contributo ai proprietari oltre al
successivo affitto per l’intera
durata del contratto. L’inten-
zione della commissione è
quella di inserire nel regola-
mento una clausola che per-
metta al Comune di avere prio-
rità per quanto riguarda l’indi-
viduazione di aree che possano
ospitare gli impianti. Il secondo
dei quattro punti che saranno

presto presi in esame dalla
commissione ambiente è colle-
gato al primo.

Alla scadenza dei contratti tra
le compagnie telefoniche e i
privati che ospitano le antenne
infatti si potrebbe verificare se

nelle vicinanze esistono pro-
prietà comunali. In questo mo-
do il Comune incasserebbe ul-
teriori compensi.

Questione di soldi dunque che
però, come previsto dal terzo
punto da inserire nel nuovo re-

golamento, almeno per l’85%
saranno destinati ai quartieri
che ospitano le antenne. Un
modo per ripagare i cittadini
che devono subire la schiavitù
degli impianti e l’inquinamento
elettromagnetico che ne deriva.

L’idea della commissione am-
biente è quella di destinare le
somme a progetti di riqualifica-
zione, alla realizzazione di par-
chi, di scuole e di altre strutture
utili ai residenti.

L’ultimo dei quattro punti che

entro la settimana prossima il
presidente Tripodi porterà in
commissione riguarda un ap-
posito capitolo da inserire nel
prossimo bilancio di previsione
del Comune.

Ad oggi il territorio comunale
ospita circa 40 antenne dedica-
te alla telefonia mobile e si
prevede che entro i prossimi
due anni ne
saranno in-
stallate alme-
no altre 20.
Un numero
non impres-
sionante ma
che  mer i t a
senz’altro at-
tenzione. Ec-
co perchè, co-
me ha sottoli-
neato Angelo
Tripodi, si sta
lavorando per
r eg ol am en ta-
re sotto tutti i
punti di vista
gli impianti
vecchi e nuo-
vi.

«Il regola-
m e n t o  d o-
vrebbe essere
pronto per metà settembre - ha
dichiarato il presidente della
commissione ambiente Angelo
Tripodi - e rappresenta una ri-
sposta concreta per tutti i resi-
denti di quelle zone che da
tempo lo attendono. Ci siamo
trovati subito in sintonia sia con
gli assessori Fanti e Tiero che
con gli uffici. Presto in com-
missione - ha concluso Tripodi
- inizieremo a parlare anche del
regolamento degli impianti fo-
tovoltaici». La nuova seduta
della commissione ambiente,
saltata martedì scorso, è previ-
sta per la prossima settimana.

Alberto Dalla Libera

PRESTO anche gli ani-
mali domestici potran-
no avere una dignitosa
sepoltura grazie ad un
progetto che sarà pre-
sentato entro pochi
giorni in commissione
ambiente. Un vero e
proprio cimitero per gli
animali che dovrebbe
sorgere nella struttura
che attualmente ospita
il canile nei pressi della
Chiesuola, quella del-
l’ex mattatoio.
«E’ una proposta inte-

ressante - ha dichiarato
il presidente della com-
missione ambiente An-
gelo Tripodi - anche
perchè si potrebbe
sfruttare una struttura
già esistente. Chi ha
cresciuto degli animali
in casa può comprende-
re l’importanza di un
progetto del genere - ha
aggiunto Tripodi - che
permetterà di seppellire
in modo degno i propri
animali. Inoltre c’è l’as-

sociazione Amici del
cane che gestisce at-
tualmente quella strut-
tura e che si trova in
difficoltà economiche.
La Regione Lazio infat-
ti, che ha la competenza
della struttura, da sette
anni non invia più i
fondi necessari. Potreb-
bero gestire loro la
struttura - ha commen-
tato Tripodi - ed avere
così un introito che per-
metterebbe di mandare
avanti il canile. L’idea è
anche quella di lanciare
una campagna di sensi-
bilizzazione per l’ado-
zione a distanza con
contributo minimo. Un
modo - ha concluso il
presidente della com-
missione ambiente - per
risolvere una problema-
tica che da anni ormai
non trova una soluzione
d e fi n i t iva » .
Presto l’argomento sa-

rà trattato dalla com-
missione ambiente.

Progetto per la struttura del canile

Gli animali avranno
presto un cimitero

Angelo
Tripodi

L’assessore
Fanti

Entro la metà del mese di settembre la commissione
consiliare all’ambiente punta a votare il nuovo
regolamento per le antenne di telefonia mobile

presenti sul tutto il territorio comunale.


